
Aprovado  Projeto  de  Lei  do
Executivo  para  repasse  de
Subvenções Sociais
Nesta  terça-feira  (8),  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos),
presidiu mais uma sessão da Câmara Municipal de Campina Grande
de formato remoto, com a participação de 22 vereadores que
aprovaram requerimentos e o Projeto que trata da Concessão das
Subvenções  Sociais  e  Assistência  Social,  encaminhado  pelo
Poder Executivo.

Após  a  leitura  do  expediente,  foi  solicitado  o  Minuto  de
Silêncio pelos vereadores Olímpio Oliveira (PSL), Carol Gomes
(PROS), Ivonete Ludgério (PSD) e Eva Gouveia (PSD), para o
empresário  Anselmo  Apolinário;  Rubens  Nascimento  (DEM)  e
Ivonete Ludgério, para o pastor Marcos César de Souza Jatobá;
Fabiana Gomes (PSD), para o empresário Cássio Rocha, Allan e
Cacau. 

Pequeno Expediente

As vereadoras Ivonete Ludgério, Carol Gomes e Fabiana Gomes
falaram  a  respeito  do  fechamento  das  academias.  Elas
consideram que a medida não é correta, uma vez que os espaços
de academias são locais onde as pessoas podem cuidar da saúde
física e mental, e funcionam com apenas 30% da quantidade
total, possuem distanciamento entre os equipamentos e os donos
e profissionais que trabalham no local são responsáveis e
seguem todas as medidas de prevenção.

Elas citaram a problemática das filas dos bancos, que são
locais com maior probabilidade de disseminação do vírus, tanto
para os funcionários quanto para a sociedade. Fabiana Gomes
ainda ressaltou o fechamento das igrejas, que também funcionam
com  diminuição  da  sua  capacidade  total  e  distanciamento
social, sendo um local de cuidado emocional e espiritual e que
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não  deveriam  estar  fechadas,  assim  como  as  academias.
Marinaldo Cardoso também registrou que as academias seguem os
protocolos de segurança.

Foto: Josenildo Costa/CMCG

Grande Expediente

Waldeny Santana (DEM) informou que no dia de ontem esteve
visitando a Associação Comercial e debateu a importância do
apoio municipal para as sociedades de garantia de crédito.
Além  disso,  explicou  o  funcionamento  dessas  sociedades  de
garantia de crédito, e esclareceu que elas agem como órgão
financeiro e garantidor de uma operação financeira que será
subsidiada  pelo  município,  para  os  empresários,  pequenos
empreendedores, feirantes e aqueles que buscam o banco para
direito de crédito e que possuem dificuldade para tal.

Diante  disso,  estudou  sobre  a  importância  das  sociedades
garantidoras de crédito, que em Campina Grande tem parceria
com o SICOOB e SICRED e o Município participaria como aporte
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financeiro,  assegurando  o  empréstimo  e  garantindo  o  risco
dessas operações, sendo o fiador das operações para que os
mesmos tenham acesso ao crédito e posteriormente paguem o
crédito solicitado. As operações são a juros subsidiados e
ressalta que já realizou visitas a locais específicos que
enxerga  como  pontos  de  oportunidades  para  desenvolver  a
economia  e  gerar  emprego  e  renda,  citando  como  exemplo
empreendedores de Box no Edson Diniz, Box no Fabricão, Box no
Centro de Madeira, etc.

Finalizou explicando que irá trabalhar num projeto de lei para
permitir que o Município participe dessa parceria e promoverá
uma Tribuna Livre para divulgação das sociedades de crédito.

Olímpio Oliveira (PSL) informou que ontem saiu o anúncio por
parte do Ministério da Saúde que o SUS (Sistema Único de
Saúde)  estará  adicionando  em  sua  lista,  medicamentos  para
tratamento da AME 2, mas deixando de fora os medicamentos para
as pessoas com tratamento da AME 3. O órgão CONITEC é o
responsável pela liberação ou não desses medicamentos?

Citou o acontecimento da audiência pública que foi realizada
na Câmara de Vereadores de Campina Grande com a participação
de Laissa Guerreira, onde debateram sobre o tema e falaram a
respeito da importância na promoção da qualidade de vida das
pessoas  que  são  beneficiadas  com  esses  medicamentos,
ressaltando que houve uma comoção nacional, mas a CONITEC não
liberou a compra desse medicamento do tratamento da AME 3,
pelo Governo Federal. O CONITEC é um órgão colegiado que não é
votado pela sociedade, e que apesar da liberação do presidente
da República, o órgão não permitiu a liberação e o Governo não
se manifestou em relação ao fato.

Como solução o vereador Olímpio pediu a mobilização de todos
os vereadores e propôs um diálogo com o Ministro da Saúde para
que mais uma vez esse tema seja debatido e tentar reverter
essa decisão.



Rubens Nascimento (DEM) parabenizou o vereador Olímpio pela
propositura da Audiência Pública em relação à Causa Animal e
deixou seu apoio.

Informou sobre a nomeação do novo secretário de Assistência
Social e demonstrou alegria pela indicação do Pastor Valker
Neves Sales.

Falou  ainda  a  respeito  das  divergências  de  decretos  e
interpretações, e decisões judiciais, principalmente no que
diz  respeito  ao  fechamento  e  abertura  de  academias,
ressaltando que é evidente que a organização de uma unidade
não  corresponde  a  todas  elas,  por  isso  a  importância  da
fiscalização,  mas  destacou  que  na  situação  relativa  aos
decretos, acredita haver equívoco, pois a Justiça considerou
que o decreto estadual é mais rígido e restritivo, porém no
tocante  aos  últimos  decretos  editados  pelo  Estado  e  pelo
Município, o Governo do Estado não fazia menção às academias
automaticamente permitindo o seu funcionamento com até 100% da
sua  funcionalidade.  Já  o  decreto  da  gestão  municipal
4.587/2021, ao contrário desse que foi omisso nessa categoria,
citou  as  academias  e  que  exceto  os  finais  de  semana,  as
academias poderiam funcionar no horário normal e 30% da sua
capacidade total, seguindo as normas sanitárias. Sendo assim,
esse  decreto  do  município  é  mais  restritivo  do  que  o  do
governo do estado, porém a decisão da Justiça foi favorável ao
decreto do governo estadual.

Acredita que se o Procurador do Município irá recorrer nesse
aspecto do decreto, e o Ministério da Justiça, vai compreender
que  o  decreto  do  Município  é  mais  restritivo.  Finalizou
informando  que  com  a  abertura  ou  não,  ou  abertura
condicionada, é sempre necessário fortalecer as medidas de
segurança, uso da máscara e álcool gel, distanciamento social
e higienização das mãos.

Leitura de Requerimentos



O primeiro foi o requerimento de Urgência Especial que requer
inclusão  do  Projeto  de  Lei  004/2021  de  autoria  do  poder
executivo na matéria da ordem do dia. (Projeto que trata das
Subvenções Sociais).

Em seguida, a leitura dos requerimentos de votos de pesar dos
vereadores,  Valéria  Aragão  (PTB),  Alexandre  Pereira  (PSD),
Rubens Nascimento (DEM), e Carol Gomes (PROS).

Votos de Aplausos

De  Valéria  Aragão  para  o  Dr.  Jhony  Bezerra,  Diretor  do
Hospital de Clínicas de Campina Grande; e para o Dr. Sebastião
Viana Junior, Diretor do Hospital de Emergência e Trauma de
Campina Grande.

Jô  Oliveira  (PC  do  B)  para  Thyago  de  Melo  Duarte  pelos
serviços  educacionais  realizados  aos  jovens,  crianças  e
adolescentes na cidade; e ao senhor Julian Dantas da Silva
pelos serviços educacionais realizados aos jovens, crianças e
adolescentes na cidade de Campina Grande.

Alexandre Pereira (PSD) para o promotor Eulampio Duarte (pela
proibição das fogueiras).

Sargento Neto (PSD) para os policiais Lucivandro de Souza e
Elias Batista da Silva por serviços prestados à população.

Requerimentos Indicativos 

Nove requerimentos de Fabiana Gomes; dois da vereadora Jô
Oliveira.  Um  total  de  27  requerimentos  foram  aprovados
(incluindo o requerimento de urgência). Todos aprovados por
unanimidade.

Leitura do Projeto de Lei:

Dispõe sobre a continuidade na concessão de subvenções sociais
às  Casas  de  Assistência  Social  de  Campina  Grande,  por
intermédio  da  Prefeitura  Municipal  no  ano  de  2021.



As três emendas propostas pelo vereador Olímpio Oliveira foram
rejeitadas por maioria, 12 votos contra e seis a favor.

Justificando  a  sua  propositura,  Olímpio  Oliveira  fez
observações positivas no aumento de Casas assistidas nesse
referido  Projeto  de  Lei  Complementar.  Citou  também  a
instituição ‘’Casa da Acolhida São Paulo da Cruz’’ que recebia
R$  1.500,00  e  agora  no  novo  PL  vai  passar  a  receber  R$
3.000,00 mensais, com aumento de 100%, porém não compreende
porque outras entidades, como a citada acima, não tiveram um
aumento a respeito das subvenções, ressaltando também que os
valores já estão há pelo menos 10 anos no mesmo patamar.

Também comentou sobre as outras duas emendas, que se referem
às instituições ‘’Centro de Recuperação Homens com Cristo’’ e
‘’Instituto Social O Resgate’’, onde sugere o aumento do valor
da concessão da primeira de R$ 3.500,00 para R$ 5.000,00 e da
segunda de R$ 2.000,00 para R$ 3.000,00, ressaltando que o
aumento total é de apenas R$ 3.500,00.

O Projeto de Lei Complementar nº04: Aprovado por unanimidade

Olimpio Oliveira – justificativa: lamentou pela rejeição das
emendas,  considerando  que  a  Casa  perde  a  oportunidade  de
exercer seu poder reformador e que cada um pode fazer análise
da própria consciência e do seu mandato.

Não pode deixar de expressar os sentimentos diante da derrota
das diversas emendas importantes já propostas e que foram
rejeitadas na Câmara Municipal de Campina Grande.

Alexandre  Pereira  –  justificativa:  Ressaltou  que  todos  os
companheiros  pensam  nos  pobres  e  vulneráveis  e  que  a
legislatura  atual  tem  feito  o  seu  papel,  bem  como  as
instituições sabem que podem contar com a gestão municipal.

Não está fazendo proselitismo, citando que a subvenção é até
2023 representando cuidado e compromisso com as instituições e
que como liderança mais uma vez fez história com a aprovação



do projeto e a sociedade saberá reconhecer.

Parabenizou o vereador Pastor Luciano Breno e Rostand PB, pela
posição firme e coerente.

Rubens Nascimento – parabenizou ao prefeito Bruno Cunha Lima
que encaminhou o projeto de lei com efeitos retroativos.

Olímpio Oliveira – Enalteceu a posição da vereadora Ivonete
Ludgério que apesar do seu compromisso com o governo e da
bancada da situação, tem suas convicções e liberdade para
votar conforme suas convicções.

O  presidente  da  CASA,  Marinaldo  Cardoso,  anunciou  que  as
comissões estão emitindo pareceres sobre vários projetos que
deram entrada na Casa, os quais irão a votação na sessão
ordinária de quinta-feira, 10 de junho.

O presidente encerrou a sessão convidando a todos para esta
quarta-feira, 9, a partir das 9h30, sessão ordinária remota.
Acompanhe  tudo  que  acontece  no  poder  legislativo  através
do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no youtube e
facebook (camaracg oficial).
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